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ご 挨 拶 
すさまじい暑さの中、膨大なメール交信に改

めて六甲部の活性を嬉しく思います。 

六甲部今期前半は、各事業主査の事業委員会

の報告と計画の準備がスタートいたしました 

Y サ事業、EMC シンポジウム、地域奉仕・環

境事業は時間との競争でしたが、工夫された

場所を設定され、適した人数が集まり、大い

に議論し検討し、交流と親睦の輪が広がりま

した。 

中でも何年ぶりかで開催された 8 クラブ合同

納涼例会は、多くのメネットも参加され六甲

部の“風”が白い帆を大きく膨らませたように思

います。 

後半はその中身を膨らませた各事業委員開 

催のプログラムが展開されます。 

部長公式訪問では、各クラブさまのキックオ

フ例会の持ち方を学ばせていただきました。

特に、花火大会とギターのさんだクラブ例会

はひとときの休息を与えていただきました。 

 

全ての会で多くの写真を収めていただいた広

報委員会のお二人に感謝です。そして夏は通

り過ぎてゆきました。 

さあ、9 月に入れば各部部会が開催されます。

六甲部は今回瀬戸山陰部との合同例会です。 

いま、部キャビネットは期待と不安にかられ

ながら「部会お申し込み」メールを開いてい

ます。みなさまの心を集めてスピンネーカー

の帆を揚げたいと思います。 

 

（六甲部部長 柏原佳子） 

 
夏の部長公式スケジュール 

7 月 9 日（火）神戸クラブ入会式 

7 月 10 日（水）宝塚クラブ会長交代式 

7 月 11 日（木）西クラブ口腔歯科先生の講演 

7 月 17 日（水）芦屋クラブ会長交代式 

7 月 19 日～21 日 アジア太平洋地域大会  

7 月 27 日（土）六甲部 Y サ事業委員会 

7 月 29 日（月）六甲部 EMC シンポジウム 

8 月 3 日（土）さんだクラブ ギターと花火 

8 月 7 日（水）CS 事業委員会＆会食 

8 月 21 日（水）六甲部 8 クラブ合同納涼例会 

 

Four Seasons Rokkoubu 
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六甲部 Y サ・ユース事業研修会開催 
 

去る 7 月 27 日（土）、神戸 YMCA 三宮会館に

おいて、荒川恭次西日本区 Y サ・ユース事業

主任を迎え、17 名の参加者が集い、標記の会

が開催された。 

荒川主任と大野勉ワイズから Y サ事業につい

て発題を受けた後、参加者から活発な意見が

交換された。今後の活動に大きい示唆が与え

られた。 

 

また、今期六甲部として取り組む YYY フォー

ラムの企画案を協議し、時代の変化の中、多

忙に活動するユースと、働き方改革で仕事の

仕方が変わるスタッフと共に、時代の課題に

ついて語り合うフォーラムの準備にかかるこ 

ととなった。 

 

 

 

 

ピンクシャツデイのイベントを兼ねて 2020 年

2 月 29 日（土）に開催される方向となった。 

 

また、恒例のチャリティランについても積極

的な支援要請がなされ、各クラブにおいても

Y サ・ユース活動への積極的な取り組みが期

待される。 

 

（Y サ・ユース事業主査代行 水野雄二） 

Y サの会終了後は、近くの「味加味」で荒川

主任を囲んで懇親会を開催しました。パルマ

産の生ハムと生ビールでスタート、仕上げは

10Kg ほどのチーズを容器代わりのスパゲティ

で盛りあがりました。 
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六甲部 EMC シンポジウム報告 
 

7 月 29 日（月）皆様の多大なご協力のもと、

平日にもかかわらず多数の参加を頂いて EMC

シンポジウムが神戸 YMCA で開催されました 

 

西日本区からの EMC 事業主任、牧野篤文ワイ

ズ、京都トップスの高坂 訓ワイズのご参加

を含め総計 34 名の参加を頂きました。有難う

ございました。 

プログラムは、 

① 牧野主任による講演『クラブ発展の事例』 

 

② 六甲部 8 クラブによる『EMC・今年度の取

り組み』の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ ワイズ将来構想委員会・六甲部担当委員 

大野 勉ワイズによる『六甲部ワイズ起こ

し運動特別委員会

の現況報告』を頂

き、今後の六甲部

8 クラブの EMC

活動の大きなヒン

トを頂いたと思い

ます。 

 

                        

（EMC 事業主査 進藤啓介） 

 

 

 

シンポジウムの後は中華料理「ヤッチャイ」 

での懇親会。広東料理と四川料理のコラボで 
刺激的なひと時を過ごしました。 
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第 1 回六甲部地域奉仕・環境委員会報告 
 

酷暑の中、8 月 7 日（水）6:30 よりホテル竹

園一階マグネットカフェに於いて第一回の CS

委員会を開きました。 

西日本区地域奉仕・環境事業 渡壁十郎主任、

六甲部 柏原佳子部長、上野恭男書記、藤井久

子メネット主査と、他各クラブより 12 名の出

席者を得ました。 

 

 

自己紹介の後、渡壁主任よりの今期事業方針

と計画、又 SDGs（2030 年までに世界をもっ

と良くする為の 17 の国連目標）についての説

明とそれに基づいて活動を行ってほしい旨

と、今迄の CS 献金 1.500 円を 1.000 円と今期

変更になった経緯を話されました。 

 

今期六甲部地域奉仕・環境事業として取り組

むプログラムとして 

① 11 月中（日時未定）にプラスチック環境問

題についての講演会の開催。 

②「キラリと輝くアート展」のメネット事業

と共同での開催（日時、場所未定） 

③ ベルマーク収集運動について説明とアピー

ルを行いました。 

最後、全員で食事を取り、CS 委員会としての

初顔合わせの楽しい時を持ちました。 

足場の良い所と選んだマグネットカフェは夏

休みのせいでざわついており、ご迷惑をかけ

ました。今後事業の具体化などご協力よろし

くお願いいたします。 

 

（地域奉仕・環境事業主査 青柳美知子） 
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8 クラブ合同納涼例会報告 
 

「ワイズメンズクラブ六甲部が元気になれ

ば、神戸 YMCA は元気になる！」その様な思

いで久しぶりの 8 クラブ合同納涼会を企画し

ました。 

当日は予想を上回る 77 名の参加を得て盛会裏

に終わりました。 

 

柏原六甲部長の開

会点鐘の後、安行

次期六甲部長の乾

杯でスタートし、

今年度の各事業の

報告を Y サ・ユー

ス事業から水野主 

査、EMC は進藤主

査、地域奉仕・環

境事業は青柳主査

よりそれぞれの今年度の活動報告がなされま

した。 

 

また、STEP プログラムに参加している石田大

樹さんの途中報告を多胡メネットより写真を

回覧しての報告がありました。 

生ビールと美味しい料理に舌鼓を打ちなが

ら、ワイズメンズクラブと神戸 YMCA の未来

を熱く語り合う会となりました。 

今後もこの様な交流事業が続き、活性化させ

ていきたいと願います。 

次回は 9 月 14 日（土）しあわせの村にてロー

ンボウル大会です。ぜひ、ご参加ください。 

 

（国際・交流事業主査 上杉 徹） 

 


